

Favorece *puente* corte de agua

Se redujo 50% el abasto en la zona del Valle de México; mañana se resentirá la escasez

Merced al primer fin de semana largo los tandeos y corte de agua potable han sido imperceptibles, tanto en Huixquilucan, uno de los municipios afectados, como en la delegación Miguel Hidalgo.

En Bosques de las Palmas, zona residencial de Huixquilucan, la dirigente de los colonos señaló que los cortes han sido imperceptibles, aunque advirtió que habrá que esperar cuando la reducción del 50 por ciento se de en un fin de semana normal, ya que en el fin de semana largo hubo menos personas en sus casas.

“No podemos dar un referente de lo que será la situación en la próxima ocasión, ya que mucha gente salió a divertirse”, dijo la dirigente de Bosque de las Palmas, Teresa Ugalde.

En la zona residencial La hacienda, También de Huixquilucan, Octa-

vio Luna confirmó que en ninguna de las calles fue notoria la medida y el abastecimiento de agua se ha sentido en forma normal.

Héctor Entzana, director del Sistema de Aguas de Huixquilucan, afirmó que su municipio fue uno de los más afectados con el corte, ya que el 90

por ciento de su caudal procede del Sistema Cutzamalá y que a pesar de

ello no se han dejado sentir los cortes, debido a que mucha gente salió de fin de semana.

Para quienes surten de agua purificada, la empresa H2O, que se pensaba venderían profusamente su producto, informó que no hubo demanda extraordinaria de garrafones y se siguió vendiendo como cualquier fin de semana. No hubo ni creación de

nuevas rutas, porque no hubo pedidos extraordinarios.

En tanto la comisión de Aguas del Valle de México tampoco tuvo pedidos extraordinarios y las 124 pipas disponibles para surtir en lugares en donde se hicieran llamadas, no salieron como se suponía, merced a que la gente salió de viaje.

Se tenía previsto que la población afectada sería de un millón 300 mil habitantes en el Valle de México, pero al parecer todos ellos tienen agua en sus tinacos y será hasta mañana (quizá) cuando resientan la escasez.

En Ecatepec hay 40 pipas abasteciendo agua potable y son 280 las colonias afectadas, sólo que aquí existen pipas privadas que han estado vendiendo legalmente los viajes, y dan a 50 pesos el llenado de un tambo de 200 litros.

